

## Гуманитарный проект: «Пространство для больших возможностей»



1. Наименование проекта: «Пространство для больших возможностей»	
2. Срок реализации проекта: 18 месяцев	
3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение образования «Детский сад агрогородка Озёры», аг. Озёры, Гродненского района, Гродненской области (далее – ГУО «Детский сад аг. Озёры»)	
4. Цели проекта: Создание современного информационно-методического кабинета для повышения образовательного и интеллектуального уровня педагогов учреждения дошкольного образования.	
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: <ol style="list-style-type: none"> <li>1) модернизировать имеющееся помещение;</li> <li>2) оснастить помещение современной мебелью и техникой, создать благоприятные условия для совместной содержательной деятельности педагогов;</li> <li>3) организовать предметную среду, способствующую активизации и развитию творческих и интеллектуальных способностей педагогов;</li> <li>4) формировать активную позицию педагогов, побуждающую к повышению образовательного и интеллектуального уровня</li> </ol>	
6. Целевая группа: воспитатели дошкольного образования, учителя-дефектологи, музыкальный руководитель, руководитель физического воспитания, педагог-психолог помощники воспитателей, администрация (не менее 24 человек) .	
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: <ul style="list-style-type: none"> <li>- использование обучающих компьютерных программ, направленных на активизацию и расширение знаний об окружающем мире;</li> <li>- использование современных, компьютерных технологий в работе с педагогами и детьми;</li> <li>- приобщение к информационной культуре;</li> <li>- овладение практическими способами работы с информацией;</li> <li>- создание современной среды, способствующей повышению профессионального уровня педагогов и улучшению качества образования и развития дошкольников.</li> </ul>	
8. Общий объем финансирования (в долларах США): 18 000	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	17 700
Софинансирование	300
8. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область/Гродненский район/аг. Озёры	
9. Контактное лицо: инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты Т.В.Бубен, заведующий ГУО «Детский сад агрогородка Озёры», +375 (152) 68 25 74, ozery.sad@grodno-region.by	

## Humanitarian project: "Space for great opportunities"



1. Project name: "Space for great opportunities"	
2. Project implementation period: 18 months	
3. Organization-applicant: State educational institution " Kindergarten of the village Ozyory", village Ozyory, Grodno region, Grodno region (hereinafter referred to as the State educational institution " Kindergarten of the village Ozyory")	
4. Objectives of the project: Creation of a modern informational and methodological room to improve the educational and intellectual level of teachers of preschool education institutions.	
5. Tasks of the project: 1) modernize the existing classrooms; 2) equip the classrooms with modern furniture and appliances, create favorable conditions for the joint meaningful activity of teachers; 3) to organize a subject environment that promotes the activation and development of the creative and intellectual abilities of teachers; 4) to form an active position of teachers, encouraging to increase the educational and intellectual level	
6. Target group: preschool educators, teacher-defectologists, music director, head of physical education, teacher-psychologist assistants to educators, administration (at least 24 people).	
7. Brief description of project activities: - the use of educational computer programs aimed at enhancing and expanding knowledge about the world around; - the use of modern computer technologies in working with teachers and children; - introduction to information culture; - mastering practical methods of working with information; - creation of a modern environment conducive to improving the professional level of teachers and improving the quality of education and development of preschoolers.	
8. Total Funding (US \$): 18 000	
Source of financing	Funding volume (in USD)
Donor funds	17 700
Co-financing	300
8. Place of project implementation (region / district, city): Grodno region / Grodno district / ag. Ozyory	
9. Contact person: initials, surname, position, phone number, e-mail address T.V. Buben, head of the State Educational Institution "Kindergarten of the agro-town Ozyory", +375 (152) 68 25 74, ozery.sad@grodno-region.by	